

(学校運営協議会・報告様式)

令和6年度 第3回 椿小学校 学校運営協議会 実施報告書

1 日時 令和6年10月22日(火) 18:00 ~ 19:00

2 場所 校長室

3 あいさつ(委員長、学校長)

(1) 委員長

- ・学校は、鈴教研の発表の大きな行事が済んだ。本当にお疲れ様でした。
- ・椿園内の地区センター寄りの駐車場は、雨が降ったらぐちゃぐちゃになっていた。学校運営協議会の委員の協力により、小岐須石鈴産業さんが地域貢献として、砂利を入れてくれた。大変有難い。

(2) 学校長

- ・急に涼しくなってきた、子どもも気候の変化についてこられていない。
- ・学校では、今年10年に1度の鈴教研の発表があったが、子どもたちは本当によく頑張った。来校された先生方からも、たくさんお褒めの言葉をいただいた。
- ・鈴教研の発表は終わったが、まだまだ秋の行事やイベントがたくさんある。子どもたちの体調を整えさせながら行っていきたい。

4 協議内容

(1) 学校・児童の状況について

- ・1学期末学校アンケートの結果について
- ・全国学力学習状況調査の結果と今後の取組について
- ・いじめ・不登校・特別支援への対応について
(2学期いじめアンケートの結果報告を含む)

(2) 学校行事等について

- ・2学期の主な学校行事についての経過 ・2学期の主な学校行事予定
- ・地域交流事業

(3) 学校の環境整備について

- ・除草作業 ・樹木剪定、消毒 ・椿園駐車場砂利入れ(小岐須石鈴産業さん)

(4) 危機管理マニュアルについて(防災にかかわって)

- ・避難訓練日の周知
 - ・地域と連携した取組
 - ・災害時の学校の使用について
- (5) 創立150周年記念事業について(航空写真来年度)
- ・航空写真無料
 - ・撮影した写真と校歌等の印刷されたクリアファイルについて

5 その他諸連絡

- (1) 今後の予定について
- (2) 拡大学校運営協議会後の学校運営協議会

6 いただいたご意見

【児童の様子について】

- ・子どもたちは元気で仲が良い。朝の登校は少し乱れている時もあるが、放課後も一緒に自転車に乗って学校に遊びに行っている。これでは、校長先生からの説明のように、家庭学習の時間がないと思われる。ぜひ、提案のように、平日の時間を見直す取組を行ってほしい。
- ・SNSがいじめ問題にかかわってきているが、保護者名義の携帯電話を使用しているのなら、保護者がしっかり見守らなければならないと思う。今後、PTAの家庭教育学級で、子どもの携帯電話の使用の仕方について、保護者の研修を行うと聞いた。よい機会である。
- ・いじめアンケートの状況や不登校児童の様子がわかった。1学期よりも登校出来ていて安心した。

【その他】

- ・「子どもをまもる家」について、PTA本部役員が御礼がてら訪問し、シールや板を点検してくれているが、学校運営協議会でも回らせてもらう予定。

【教育支援課:加藤先生より】

- ・鈴教研の発表では、児童は本当によく頑張っていたと聞いている。おもてなし隊の学年が参観者に色々インタビューしていてとても印象的だった。初めての対応だったであろうが、丁寧に接してくれたと聞いている。発表後は、児童たちのゆるみがどこかに出てくるため、しっかり見守ってほしい。学校アンケートにあった家庭学習の時間の確保と、スマートフォンの使用時間の見直し等1日の生活を見直す取組を実行してほしい。また、保護者不在の時間帯(子どもの居場所作り)を地域で見っていく活動ができればよい。他地区はボランティアで行っている。大変だが、今後子どもの帰宅後の時間について考えていければよいと考える。
- ・学調の数値大変素晴らしい。本当によく頑張った。無回答率も低く、子どもたちが最後まで粘り強く取り組んでいるのがよくわかる。今までの学習の取組、読書活動、地道な努力等の他、地域の皆さんのおかげで力が付き、結果につながった。そのことは、「地域と社会を～」の設問でわかる。今後も子どもの力になるような協力を地域の皆さんにお願いしたい。